

育てる喜び、育む幸せ。

南幌町

～南幌町の魅力を届ける シティプロモーション～

町では、札幌圏に居住する子育て世代をメインターゲットとし、「地域誘客」や「移住定住」の促進を目的に、南幌町のイメージアップと知名度の向上を図るプロモーション活動に力を入れています。「育てる喜び、育む幸せ。南幌町」をキャッチフレーズに、様々なツールによる情報発信で、南幌町の魅力を広く伝えていきます。

北海道中央バスにおける車内映像広告「ぴりかる」

北海道中央バスの運転席背面モニターに30秒間の「南幌町プロモーション映像広告」を配信します。札幌市内バス利用者5万人に対し、6ヵ月間毎日南幌町のPR映像を届けることができます。

□期 間 7月～12月

□路 線 北海道中央バス札幌市内全域（約200台）

配信映像 →



イベント出展によるプロモーション展開



子育て世代が多く来場する各種イベントにブースを出展し、野菜や特産品の販売を通じて南幌町の魅力発信と知名度アップを図ります。

□出展予定 リトルママフェスタ札幌 他

SNSを中心としたWEBバナー広告の配信

WEB上では、地域設定や検索条件の絞り込みにより、よりピンポイントでターゲットに対する広告配信が可能になります。町の移住情報が掲載された「いな暮らしナビ」のホームページへ効果的に誘導するため、新たにランディングページを作成し、札幌圏内の子育て世代を中心としたプロモーションを図ります。



ランディングページ

← ※町の子育て支援の取り組みや移住者のインタビューなどを見ることができます。

ラジオ局AIR-Gの人気番組内で、南幌町の“人”を通じて魅力を紹介する「なんぼろライフ」が放送されます。

□放送期間 7月～9月(全12回)

□放送日時 毎週月曜日 14時40分頃～(約5分間)

□放送内容 町内で活躍する方や、近年移住してきた方などが出演し、南幌町の魅力を発信します。



緑町

向井桃子さん

7/8 出演



子育てサポーターや読み聞かせサークルのメンバーとして、南幌町の子育て支援事業には欠かせない心強いサポーターです。「子どもたちが楽しんでいる様子を見るのが嬉しくて。素直で純粋な南幌町の子どもたちのために、何か力になればと思っているけれど、自分が一番楽しんでいます。」小中学生の3人の子育てをしながら、地域の子どもたちと一緒にいつも笑顔でパワフルに活動しています。

育てる喜び、育む幸せ。

南幌町

TOWN NANPORO

豊かな自然の中で育てているのは、野菜だけではありません。

南幌町の未来を支える子どもたちも育てています。

南幌町は育児の喜びと作物を育てる楽しさ、そして日々の幸せを実感できる町です。

育てる喜び、育む幸せ。
わたしたちの町は、南幌町です。

前田洋佑さん

美園

7/1 出演

役場まちづくり課企画情報グループで南幌町の魅力を広くPRする「知名度向上事業」を担当しています。放送では、町の子育て施策やこれからのラジオ出演者の紹介と、自身の子育てについてお話しできればと思います。



7年前に九州から南幌町に移住。現在、千歳市の動物病院の獣医として勤務している辻松さんは、青年海外協力隊員として、野生動物の治療をするため中米のグアテマラで2年間勤務していたこともあるそうです。中央公園に隣接するご自宅で、3人の子育てをしながら愛犬のタッチと一緒に楽しく「なんぼろライフ」を満喫しています。

7/22 出演

美園

辻松淳二さん

竹居田彩希さん、梓里さん

(札幌北斗高校3年生)

(北広島高校1年生)

15区

南幌町出身の2人は、小学6年生の時に熊本県多良木町との児童交流学習事業の参加者として多良木町を訪問し、中学校3年生の時には国際留学プログラム事業でカナダへ2週間の短期留学を経験しています。梓里さんは現在放送部に所属し、彩希さんは進学に向けて受験勉強中と、忙しくも充実した毎日を過ごしています。



7/29 出演